



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Janvier 2017

Changements chez Cromax en Suisse

Axalta Coating Systems Switzerland annonce de nombreux changements chez Cromax® dans les domaines de la direction, de la logistique et de la formation pour l'année 2017.

Direction

Après 14 ans de bons et loyaux services, dont 6 ans en tant que directeur d'Axalta Coatings Systems Switzerland, Cromax René Massas a passé la main à Thomas Nussbaum le 1er janvier 2017. Ce dernier travaille au sein de l'entreprise depuis 13 ans et était responsable des ventes et du marketing depuis 6 ans. Le 1er janvier 2017, Céline Tambour, responsable du marketing et de la communication depuis juin 2016, a également pris la direction du réseau Five Star Suisse et a remplacé Roberto Leucci, qui est à présent responsable des clients grands comptes et de leur assistance renforcée.

Logistique

Thomas Nussbaum, le nouveau directeur, explique les changements supplémentaires à venir: « Nos clients sont notre priorité absolue. Nous allons mettre en place d'importantes optimisations dans le domaine de la logistique pour refléter cette philosophie. »

Au mois de mars 2017, la gestion de l'un de nos plus anciens entrepôts implanté sur le site de Meyrin GE et la livraison des commandes seront confiées à un expert en logistique afin de fournir aux clients le meilleur service possible. L'entreprise Emil Frey Betriebs AG et ses partenaires externes fournissent depuis de nombreuses années l'une des meilleures solutions pour notre secteur. À partir du 1er avril 2017, les clients Cromax pourront être livrés le jour même où ils passeront commande, jusqu'à deux fois par jour si



nécessaire. Celles-ci seront envoyées à partir du nouvel entrepôt d'Emil Frey situé à Härkingen (Soleure), un emplacement central en Suisse.

Les clients Cromax basés sur la région de Genève qui profitent de ce service depuis des années grâce à leur proximité avec l'entrepôt pourront continuer à bénéficier de ce service de livraison jusqu'à deux fois par jour, si besoin est. Par ailleurs, un partenaire local basé à Genève sera dépositaire des articles les plus populaires pour les besoins urgents. « Nous voulons nous assurer qu'aucun client ne sera désavantagé par ces changements », explique Thomas Nussbaum.

Le siège social de Cromax restera sur Genève ainsi que les équipes des services client, administratif, commercial et les techniciens. Vos interlocuteurs pour ces services resteront identiques pour toute la Suisse.

Formations

À partir de mars 2017, les peintres spécialisés en réparation pourront profiter des offres de formation Cromax, proposées sur trois sites suisses.

« Avec ces optimisations, nous espérons pouvoir mieux servir nos clients et contribuer à l'augmentation de leur productivité », ajoute Thomas Nussbaum pour conclure.

À propos de Cromax®

Cromax® est une marque internationale de peinture pour la réparation automobile du groupe Axalta Coating Systems. Son objectif est de permettre aux carrossiers d'accroître leur productivité, depuis la réception du véhicule endommagé jusqu'à la restitution du véhicule réparé, en proposant des systèmes de peinture conçus pour une application rapide et précise. Nos solutions innovantes et pragmatiques en termes de produits, technologies colorimétriques avancées et supports marketing constituent la base d'un processus de réparation ultra productif. Cromax aide les carrossiers à être toujours plus performants.



###

513 mots

**Pour toute information presse
complémentaire, contactez:**

Valérie Askins
DA Public Relations
78 York Street
Londres
W1H 1DP
Royaume-Uni
Tél. : +44 (0)20 76 92 49 64
E-Mail : valerie@dapr.com

**Pour toute information Cromax
complémentaire, contactez:**

Céline Tambour
Responsable Marketing & Communication
Axalta Coating Systems (Switzerland) Sàrl
Cromax
7 Rue Cardinal Journet
CH – 1217 Meyrin
Tel. : +41 79 530 25 75
E-Mail : celine.tambour@axaltacs.com